

Coordinan acciones para fortalecer la gestión del riesgo de desastres en Hualañé



El alcalde (s) Richard Arroyo, junto al Director Regional de SENAPRED, Carlos Bernales; la jefa (s) del Departamento de Gestión de Emergencias, Macarena Acuña; el Director de Seguridad Pública y la Unidad de Emergencias Municipal, sostuvieron una reunión de trabajo enfocada en fortalecer la Gestión del Riesgo de Desastres (GRD) en Hualañé.

La jornada tuvo como eje central el fortalecimiento de la estructura comunal de GRD, avanzando en la consolidación de la Unidad de Gestión del Riesgo de Desastres conforme a la Ley N°21.364, reforzando instrumentos de planificación, coordinación institucional y capacidades operativas.

En materia preventiva, se abordó la planificación

del Plan de Invierno, con énfasis en la identificación de puntos críticos, análisis de vulnerabilidades y coordinación anticipada ante



eventuales situaciones de emergencia. Asimismo, se revisaron acciones asociadas al período estival y la prevención de incendios forestales, considerando las condiciones de riesgo presentes en la zona.

Finalmente, se coordinó

el fortalecimiento del CO-GRID Comunal, incorporando capacitaciones en el Sistema de Comando de Incidentes (SCI), herramienta orientada a mejorar la organización y coordinación interinstitucional ante emergencias.

